



Antrag an die Universitätsvertretung der Universität Wien, Sitzung am 11. Juni 2021

11. Juni 2021

BLUTEN IST KEIN LUXUS.

Nachdem auf der 2. ordentlichen Sitzung der Universitätsvertretung im Sommersemester 2020 der Antrag "Bluten ist kein Luxus" angenommen wurde, konnte die ÖH Uni Wien kürzlich bereits ein Pilotprojekt zur Umsetzung verhandeln. An einigen Standorten werden fortan gratis Menstruationsartikel an den Toiletten bereitgestellt und damit ein wichtiger Schritt in Richtung Gendergerechtigkeit erreicht werden.

In den Verhandlungen mit der Universität Wien hat sich aber gezeigt, dass das Thema Menstruation noch immer ein Tabuthema ist und vielen nicht bewusst ist, warum menstruieren keine Kostenfrage sein darf. Deshalb wollen wir die Initiative fortsetzen und weiter Druck machen, damit das Projekt an der Universität Wien ausgebaut und gleichzeitig in anderen Institutionen ebenfalls umgesetzt wird.

DIE UNIVERSITÄTSVERTRETUNG DER UNIVERSITÄT WIEN MÖGE DAHER BESCHLIEßEN

- Die ÖH Uni Wien setzt sich weiterhin für die Bereitstellung kostenloser Menstruationsartikel in den WCs der Universität Wien ein und forciert die Bereitstellung in allen Toiletten der Universität.
- Die ÖH Uni Wien forciert die gendergerechte Verteilung der kostenlosen Menstruationsartikel.
- Die ÖH Uni Wien fordert den Ausbau der Genderneutralen Toiletten.
- Die ÖH Uni Wien vernetzt sich mit anderen Hochschulvertretung um das Projekt auch an andern Hochschulen bekannt zu machen und die Hochschulvertretungen bei der Umsetzung zu unterstützen, dafür soll beispielsweise in den Vorsitzendenkonferenzen berichtet werden.